

# La légende de Saint Vaast

La tapisserie est conservée au Musée des Beaux-Arts à Arras.

En bas de la tapisserie est écrit :

« Quère en Arras eust ung lieu ruineux  
où jadis fût apparence d'esglise Duquel  
jaillit ung ours très furieux qui obéit à  
St vaast sans faintise ».

Charlotte



Saint Vaast entreprend de nettoyer l'intérieur de l'église, quand soudain des habitants l'appellent à l'aide, un monstre dévore les bêtes et les gens, c'est un ours !

Suivant les indications des pauvres gens, le saint arrive devant le ruisseau, le Crincheon.

Traversant celui-ci, il arrive devant l'ours et lui ordonne au nom de Dieu de quitter les lieux.

Par bonheur l'ours se radoucit et passe le ruisseau.

En remerciement à Dieu, St-Vaast aidé par ses disciples, restaure l'église.

Adrien



Au VI<sup>ème</sup> siècle, après avoir catéchisé Cloris, Saint Vaast arrive à Arras, la cité croupit dans une complète incurie l'église est en total abandon.

Ophélie

C'est par St Rémi que St Vaast fût sacré évêque d'Arras.  
Il paraît qu'il a ressuscité une vie qu'un loup avait mangé.

St Vaast a dompté l'ours.

St Vaast est mort en 540.

Évie

Dans un décor annonçant les tapisseries mille-fleurs, où les lapins s'ébrouent dans le paysage, saint Vaast dompte l'ours qu'il a trouvé dans les ruines de l'église d'Arras.

Maxime



Sa date de naissances est inconnue.

Anthony